

2022年4月13日

各位

静岡県富士市厚原 247-15  
東海電子株式会社

## 弊社スタッフの新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について

弊社の東京事業所(東京都立川市)に所属するスタッフ1名が、新型コロナウイルスに係るPCR検査の結果、陽性判定となったことが2022年4月12日(火)に判明いたしましたのでお知らせいたします。

### 1.発症に至る経過

- ・2022年4月6日(水)  
当該スタッフのご家族が、新型コロナウイルスに係るPCR検査の結果、陽性者と判明する  
保健所より当該スタッフは、濃厚接触者と認定され7日間自宅待機の指示がでる
- ・2022年4月10日(日)  
当該スタッフは、倦怠感が高まり、咳などの症状が発生する
- ・2022年4月11日(月)  
当該スタッフは、発熱の症状が発生する
- ・2022年4月12日(火)  
当該スタッフは、新型コロナウイルスに係るPCR検査結果、陽性者と判明する  
保健所より当該スタッフは、4月22日まで自宅待機の指示がでる

### 2.弊社対応

弊社ではこれまでも新型コロナウイルス感染症対策を実施してまいりましたが、引き続き、テレワークを中心とする勤務形態を継続するとともに、時差出勤の推進、大規模会議・研修や出張の自粛等により、お取引先の皆様および社員の安全確保を最優先に考え、所轄保健所と連携のうえ感染拡大防止に努めてまいります。

※弊社は2020年4月13日よりテレワークを中心とする勤務形態に変更しております。  
また、全社員対象として、健康状態の経過確認を継続的に実施しております。

### 3.お客様への影響

当該スタッフは、お客様へお届けしている、新規製品・校正ハンディユニット(出荷同梱物含む)・郵便物等への接触はございません。  
安心してご使用下さいますようお願い申し上げます。

お客様、お取引先様にはご心配とご負担をおかけいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくようお願い申し上げます。

以上